



FEDERACIÓN
INTERNACIONAL
DE PELOTA VASCA

ACUERDO REUNIÓN

JUNTA DIRECTIVA FIPV

10 de abril de 2023

Durante la reunión en el día de hoy de la Junta Directiva, y a petición de su Presidente, se ha acordado convocar Asamblea General Extraordinaria en un tiempo de 90 días en la Ciudad de México (México) para proponer la modificación de los Estatutos de la Federación Internacional de Pelota Vasca, debido a la solicitud de integración de la Federación de Pelota Vasca de Euskadi.

D. Xavier Cazaubon
PRESIDENTE FIPV